

RESUMEN EJECUTIVO

El presente informe sintetiza los alcances y resultados de la Evaluación de Impacto Ambiental del establecimiento de la firma CITA S.R.L., tanto en sus ambientes de trabajo, como en el entorno inmediato, con proyección a la región.

En el Capítulo 1, se exponen los objetivos, alcances y metodología del estudio.

Para la realización del presente estudio se aplicó una metodología adecuada al tipo de actividad desarrollada y a los efectos ambientales esperados.

Se utilizó información primaria generada para esta circunstancia por la consultora, datos de fuentes secundarias e información suministrada por la empresa.

En el Capítulo 2, se presenta la evaluación ambiental del medio físico y del socioeconómico, constituyendo un componente fundamental para efectuar una correcta Evaluación del Impacto Ambiental generado por el establecimiento.

La línea de base o diagnóstico ambiental, se desarrolló identificando y delimitando, en primera instancia, el área de intervención; el área de influencia del establecimiento; las escalas y áreas de análisis. En segundo término se describieron los componentes básicos para esta E.I.A., tales como el clima y las variables atmosféricas; la caracterización edafológica y topográfica, los recursos hídricos superficiales y subterráneos; la población a través de las variables que la caracterizan, tales como: densidad, educación, vivienda, salud y actividades económicas; los usos del suelo en el área de influencia y en el entorno inmediato, así como las infraestructuras de comunicación y transporte.

En el Capítulo 3, se efectúa un análisis del funcionamiento del establecimiento. En tal sentido se describen y evalúan las actividades que se desarrollan; la generación y tratamiento de residuos sólidos, semisólidos y especiales; los efluentes líquidos; las emisiones gaseosas; las emisiones sonoras; los aspectos constructivos del establecimiento; las condiciones y medio ambiente de trabajo, y la seguridad operativa.

En el Capítulo 4, se expone la legislación vigente aplicable al caso en estudio, relativo a la protección ambiental, la higiene y seguridad en los ambientes de trabajo y referente a las

actividades productivas realizadas en el predio. Se describen y comentan, en los casos que corresponde, las normas nacionales, provinciales y municipales aplicables.

A su vez se presentan las conclusiones respecto al cumplimiento de la normativa específica para cada caso, por parte del establecimiento.

En el Capítulo 5, se expone la evaluación de impacto ambiental, la estrategia metodológica utilizada se caracterizó por el análisis y determinación de las relaciones causa-efecto entre las acciones que se desarrollan en el establecimiento y los factores correspondientes al sistema ambiental.

Para tal fin, se efectuó la aplicación de un instrumental metodológico de síntesis (matrices), que permitieron identificar y ponderar los efectos e impactos ambientales, así como las características de la gestión ambiental implementada en la actualidad por la empresa.

Posteriormente se realizó una evaluación de los resultados para proponer las medidas de mitigación de impactos negativos y potenciadoras de los impactos positivos.

Finalmente, se presenta un cronograma de adecuaciones y/o correcciones emergentes de normativa vigente aplicable y de las medidas y acciones expuestas en el presente capítulo.

En el Capítulo 6, se expone el programa de monitoreo ambiental desarrollado de acuerdo a los impactos ambientales identificados y las características del establecimiento.

En el Capítulo 7, se presenta el plan de contingencias, donde se establecieron las responsabilidades de los agentes implicados y los procedimientos de actuación para cada contingencia identificada.

En los anexos se presenta copia de la documentación relativa a constancias del cumplimiento de la normativa vigente y de aplicación del caso en estudio.